

Frau Tönnishoff stellte den vorliegenden Sachstandsbericht zu diesem Tagesordnungspunkt nochmals mündlich dar, erläuterte das neue Layout und berichtete über die im zurückliegenden Jahr angegangenen Arbeiten und Ergebnisse.

Von den Ausschussmitgliedern wurde der vorliegende Sachstandsbericht 2019 mit ausgiebigen Lob, vor allem für das neue Layout und der Annahme bzw. Umsetzung der „leisen Kritik“ am Sachstandsbericht 2018, zur Kenntnis genommen. Nicht unerwähnt blieb, dass man sehr zufrieden damit sei, dass der Aktionsplan nunmehr „Fahrt aufnehmen“ würde.

Die gestellten Verständnis- und Erläuterungsfragen wurden durch Herrn Doğan und Frau Tönnishoff beantwortet.